

Fecha 31/08/2024 Audiencia \$957.741 Tirada: 20.174 Vpe pág: \$1.221.600 Difusión:

\$1.221.600 Ocupación: Vpe portada:

19.138

78,4%

Sección: Frecuencia: 0

## FIGURAS DESTACADAS

Vpe:

## CON UNA SONRISA Y UNA MEDALLA AL CUELLO, PONEN RUMBO AL NACIONAL

Llenos de ilusión, diversos estudiantes clasifican como los mejores exponentes del básquetbol y judo a nivel regional. A falta de casi un mes para la última etapa de los Juegos Deportivos Escolares, aseguran que será una experiencia repleta de aprendizaje y competitividad ante los mejores de Chile.



Trinidad asegura que la clave del título del Colegio Santa Teresa a nivel regional, es que la mayoría de las jugadoras juega habitualmente en clubes v conocen de memoria su juego.



Por primera vez, la judoca Catalina Ortiz representará a la región en la final nacional de la especialidad en octubre próximo.



entrenamiento. Muriel Cortés representa una de las meiores cartas de la selección regional de judo en la próxima final nacional de los JDE.

Agradecido del apoyo de su establecimiento. Gabriel está muy ilusionado de representar a la Región de Coquimbo buscando convertirse en uno de los meiores iudocas de Chile.

Damián tuvo un partido final de

ensueño, aportando con puntos claves en la consecución del inédito título regional del Colegio

Andrés Bello Pampa.

s la última llamada para clasificar a la fase nacional de los Juegos Deportivos Escolares, Ahora, tras varios meses de ardua competencia sólo quedan disponibles algunos boletos para los mejores exponentes de la región. Agosto llegó a su fin, dejando el turno a los basquetbolistas y judocas como principales protagonistas en definiciones llenas de entrega y emoción. Algunos incluso, clasificaron a la última etapa por primera vez en su

Eiemplo de aquello, es la selección masculina de baloncesto del Colegio Andrés Bello Pampa, quienes se coronaron como campeones regionales en una tensa v sufrida final contra el Colegio Santa Teresa de Illapel. Justamente, en esos momentos de dudas aparecieron las máximas figuras del equipo, como el alero Damián Carabantes anotando canastas decisivas, convirtiéndose en el mejor jugador de la final. Con todo el cansancio acumulado, el alumno del 8°B del Andrés Bello Pampa dijo que "vamos a entrenar mucho para el nacional, hay que esforzarnos harto. Al principio estaba disparejo el partido, pero después nos empezaron a sacar puntos y pasaron por arriba. Después fue todo punto a punto".

Aunque sus contrincantes del Santa Teresa se quedaron con la miel en los labios con el subcampeonato en varones, tuvieron su pequeña revancha en la categoría damas sub-14 ya que lograron el título regional imponiéndose por un abultado margen al Colegio Inglés Católico. Para las campeonas del Choapa, fue un torneo más tranquilo en la que figuras como Trinidad Nazar aportaron con un potente juego ofensivo que apabulló sin piedad a sus contrincantes.

Precisamente, la alumna de 8° año A del establecimiento illapelino, fue una de las figuras en la final. Según cuenta, no tenían mucha confianza al inicio del torneo, pero a medida que pasaron rivales se dieron cuenta que podían pelear por el cupo a la fase nacional. "Nos costó al principio. Pensábamos que no íbamos a ganar pero pasamos, así que estamos orgullosas v contentas por eso. Casi todas estamos en distintos clubes, entrenamos dos veces por semana en el colegio y el resto lo hacemos en nuestros equipos, por eso estamos muy bien", recalcó Trini-

## ILUSIONADOS POR UNA MEDALLA NACIONAL

Retrocedemos el tiempo una semana para hablar del campeonato regional de Judo.

Y es que en dicho certamen se definió a los seleccionados que representarán la zona en Santiago. De los doce ganadores, algunos llegan a una instancia nacional por primera vez en su vida, como es el caso de Catalina Ortiz, campeona de la categoría -44 kilos. La estudiante del Colegio Altazor de Coquimbo, asegura que se tomó el torneo con mucha seriedad y se jugará su chance en octubre. "Lo di todo, me preparé entrenando v de forma muy fuerte para venir a este campeonato. Me gustaría ganar todo lo que venga y tener las mismas fuerzas para ganar",

Aspiraciones similares tiene la medallista de oro regional en categoría -53 kilos, Muriel Cortés. Representando al Colegio María de Andacollo.Pero a diferencia de su compañera tiene varios campeonatos a su haber y está dentro de los primeros lugares a nivel nacional. Eso sí, mantiene la calma ante ello y prefiere enfocarse en su trabajo habitual para obtener un nuevo logro. "Me pareció muy bien. Voy a tratar de prepararme con harto entrenamiento, cuidándome con el tema del peso y estando principalmente enfocada en poder llegar al primer lugar en la gran final regional", asegura la

Cerrando con los judocas campeones de la región, Gabriel Zepeda representó a la Escuela José Santos Ossa en varones -64 kilos, obteniendo una medalla inédita. El luchador de gran destreza cuenta que dentro de su establecimiento han estado bien pendientes de su rendimiento, por lo que seguirá la misma forma para llegar de buena manera al nacional de octubre. "Fue una actividad muy linda y los combates fueron emocionantes. Practico judo hace dos años. me he preparado mucho y he dado todo de mi para llegar al nacional", concluyó.